
（３） over there「向こうで、あちらで、あっちに」

⇔ over here「こちらで、こっちで」

those「あれらの」… that の複数形

※ Who am I ?「私はだれですか。」… 記憶喪失のときなどに使う表現。

※ Who are you ?「あなたはだれ？」… ぶっきらぼうな表現で、失礼な感じを与える。

相手の名前を聞くときは、What is your name ? や、May I have your name ?

「お名前をうかがってもいいですか。」を使う。→【lesson48 … May I の文】

発展 who には「だれが」(３人称･単数)の意味もある。３単現の s に注意。

Who has this dog ? 「だれがこの犬を飼っていますか。」

I do. 「私です。」 ※ do は have this dog の代わりをする代動詞。

Ken does.「ケンです。」 ※ 代動詞 does を使って答えている。

||
［He is］

||
［Who’s］

※ brother (兄または弟) に、複数形の s のついた brothers は「兄弟」と訳す。

＜ 英語ブロック の ダントツ英文法 (中学英文法 編) ＞ 解説動画 http://eigoblock.net/lesson25

lesson25 … Who ～ ? の文

（１） Who is Bill ? 『ビルってだれですか。』

He’s my brother. 『彼は私の弟です。』

（２） Who’s that girl ? 『あの女の子は誰ですか。』

She’s Emi. 『彼女はエミです。』

（３） Who are those boys over there ? 『向こうのあれらの少年たちはだれですか。』

They’re Tom’s brothers. 『彼らはトムの兄弟です。』
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≪ Who is ～ ? ≫「～はだれですか。」

→ He is ～ . または She is ～ . で答える。

※ Yes, No では答えられないので、文末を下げ調子(↘)で読む。

※ be 動詞は、主語(～の部分の語)に応じて使い分ける。


